

# どんどん!



平根小学校 2学年 学級通信

## ○参観ありがとうございました。○

10月14日(土)は参観日、親子レク、引き渡し訓練がありました。子どもたちの頑張っている姿はいかがだったでしょうか

生活科の調べ学習では、本や動画、友だちの話から必要な情報を自分で見つけ出し、ワークシートにまとめる姿があったのではないかなと思います。また、親子レクでは、「お家の人やクラス友だちともっと仲良くなって楽しむ」を目標に子どもたちはとても張り切っていました。自分たちで種目やその係を決め、分かりやすい説明を考えました。実際にやりながら、また図を持ちながら説明をするなどそれぞれで工夫していましたね。担任が全て言わなくても片付けや説明など、自分たちで考えて行動していました。皆が仲良く楽しむために行動する姿がたくさんありました。時間の関係で、ワンバウンドバレーとしっぽとりができませんでした。係の子たちは一生懸命考えてきただけにとても悔しそうでした。しかし、説明の途中でも切り替えて授業を終わりにできたことがすごいなと思います。

最後になりましたが、お家の方にはご来校いただきましてありがとうございました。

## ○音楽会特別時間割スタート○

10月23日(月)から音楽会特別時間割が始まりました。2年生は合唱「明日は晴れる」「少年少女冒険隊」、合奏は「スペインのカスタネット」を行います。歌に慣れるために帰りや給食の準備の時に曲を流すと、「この曲は、つい歌いたくなっちゃうんだよな。」などと楽しそうに歌いながら準備をする子が多いです。「本番は会場にいる人にどんな気持ちになってほしい?」と聞くと「ノリノリ!」「きて良かったな!」「気持ちが晴れる感じ!」など意見が出てきました。そこから「会場にいる全員がリズムにのれるように、ニコニコで歌ったり、演奏したりしよう!」と2年生の目標ができました。そのために音楽会まで何を頑張るか考え、4つのポイント(リズムにのる・笑顔・大きな口・自分たちが楽しむ)を頑張ることになりました。今は4つのポイント全てをクリアできる子は少ないですが、音楽会では、どの子も目標を達成し自分なりに楽しめるといいなと思います。

